



Hoja Parroquial

DOMINGO 18: 1.º de Cuaresma; S. Simeón ob.—LUNES 19: S. Gabino y S. Marcelo mrs.—MARTES 20: S. Eleuterio y S. León obs.—MIÉRCOLES 21: S. Severiano. **Ayuno; Témporas.**—JUEVES 22: La Cátedra de S. Pedro en Antioquía.—VIERNES 23: Sta. Marta **Ayuno con Abstinencia-Témporas.**—SABADO 24: S. Matías ap. y S. Modesto. **Ayuno.**

EVANGELIO

«En aquel tiempo fué llevado Jesús al desierto por el Espíritu, para ser tentado del diablo. Y habiendo ayunado cuarenta días y cuarenta noches después tuvo hambre. Y llegándose a El el tentador le dijo: Si eres Hijo de Dios di que estas piedras se conviertan en panes. Jesús respondió diciendo: Escrito está: No de solo pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios. Entonces le tomó el diablo, le llevó a la ciudad santa y le puso sobre el pináculo del templo diciendole: Si eres Hijo de Dios, échate de aquí abajo, porque escrito está: Que envió a sus ángeles cerca de Ti para que te cojan con sus manos y no tropiece tu pié con piedra alguna. Jesús le dijo: También está escrito: No tentarás al Señor tu Dios. De nuevo le subió el diablo a un monte muy elevado y le mostró todos los reinos del mundo con toda su gloria y le dijo: Todo esto te daré, si cayendo a mis plantas me adorares. Jesús le dijo: Vete, Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás y a El solo servirás. Entonces le dejó el diablo y llegando los ángeles le servían».

(San Mateo, cap. IV)

EXPOSICIÓN

El Maestro insustituible de los hombres se nos revela como el ideal práctico de todo cristiano.

1.º SE RETIRA AL DESIERTO. Precisamente, por no realizar nosotros, frecuentemente esa especie de repliegue interior sobre nuestra conciencia, por el exámen sincero de nuestros actos, nos viene esta vida que llevamos superficial y estéril.

2.º JESÚS AYUNA. Guardemos los ayunos cuaresmales, que son símbolo de abstinencia moral, de abstinencia de orgullo, de codicia, de sensualidad...

3.º JESÚS ES TENTADO, PERO NO VENCIDO. Nosotros, en cambio, sucumbimos a las sugerencias del mundo, del demonio y de la carne.

RESOLUCIONES. Examínate, retírate al interior de tu corazón; ayuna y prívate de lo superfluo y pecaminoso, y cúmplase en tí aquella sentencia divina: «Trabaja como buen soldado de Cristo».

La templanza

En este santo tiempo de Cuaresma conviene recordar esta virtud cardinal que dice relación a las costumbres humanas.

Se ha llegado a un desbordamiento bastante general de los placeres sensuales. Hoy mas que nunca se ven la razón, la moral y la religión ofendidas y ultrajadas.

Gran parte de la humanidad vá mal; camina por veredas peligrosas, como son los desórdenes en el comer y en el beber. Diríase que hoy son muchos los que no tienen mas dios que el estómago; viven para comer, en vez de comer para vivir.

Para corregir estos abusos, está indicada la virtud de la templanza que en lenguaje cristiano, significa espuela y freno. Espuela para que las obras virtuosas llegen y no pasen del punto correspondiente y freno para que las obras virtuosas no se extralimiten.

Cuando se templa una guitarra, si la cuerda está floja se aprieta el tornillo para hacerla tirante; pero si dicha cuerda está demasiado tirante, hay que aflojar el tornillo para que no se rompa.

En este símil está bien caracterizada la virtud de la templanza.

El oficio principal de esta virtud cristiana consiste en refrenar la gula y los apetitos de los sentidos, entendiéndose por gula el apetito desordenado de comer y beber, y por apetitos de los sentidos, todos los demás desórdenes.

La templanza que debe estar siempre en vigor para el cristiano, ahora en el periodo cuaresmal está mas indicada para lavar con la penitencia los reatos de los pecados.

Porqué escrito está: si el hombre no hace penitencia, perecerá. X.

A la memoria del gran peregrino Casimiro Barello

¡Oh Casimiro, que del mortal volve
Libre y exento, por el bien que obraste
Desde la bella Alcoy te remontaste
A la región mejor del alto cielo.

Lleno de amor divino y santo celo
Las fuerzas de tu alma ejercitaste
En largas penitencias, e ilustraste
De Italia y de Valencia el fértil suelo.

Antes que tu rigor faltó la vida
En tu cansado cuerpo, que muriendo
Con ser vencido lleva la victoria.

Ya tu mortal carrera está cumplida
Entre ayuno y pobreza, y va adquiriendo
Fama de santidad, del cielo gloria.

X.

Dios existe

Todo cuanto nuestros sentidos contemplan y la inteligencia conoce del mundo exterior nos revela la existencia de un Ser Supremo. Mas si penetramos en el santuario de nuestra alma, bastará una ligera observación para descubrir la misma verdad.

Toda alma oye la voz imperativa del deber; el ignorante como el sabio, el rico cual el pobre y el enfermo igual que el sano, sienten el yugo de una ley que les manda cumplir obligaciones que dicta y apartarse de aquello que prohíbe. Si existe una ley universal es necesario un Legislador no menos universal que ordene y promulgue dicha ley. Ese legislador no puede ser nuestra misma alma porque antes que ella existiera, esa ley ya obraba sobre nuestros padres. Es superior a nosotros porque impera a todos sin distinguir clase ni condición y premia y castiga con justicia tan rigurosa que unicamente puede concebirse en Aquel que es la misma perfección y ante el cual todos debemos rendirnos para cantar sus atributos divinos.

La Religión fomenta las letras, las ciencias y las artes

El sentimiento religioso eleva al hombre más que otro estudio. Nos acerca a Dios. La religión engrandece el espíritu humano. Y de hecho:

En elocuencia, en filosofía, en literatura, ¿no ha marchado siempre la Iglesia a la cabeza del progreso? ¿no salvó del naufragio las obras maestras de antigüedad pagana? ¿no fundó las Universidades, los Colegios, las escuelas populares?

La Iglesia ha mostrado tal ardor en estudiar y enseñar, que se tiene un miedo indecible a su palabra, a sus púlpitos, a sus Universidades, a sus colegios, a sus escuelas. La Iglesia instruye muy bien. Sus profesores no muy apreciados. Su único crimen consiste en hacerlo todo bien. Sus rivales, para luchar con ella, quedan reducidos a reclamar su supresión y a violar su libertad.

La religión católica es madre de las letras, las ciencias, y las artes y no se pueden arrancarle estas glorias sin herir gravemente todas las cosas nobles que son la riqueza y el adorno de una sociedad.

San Matías, Apóstol

Después de la Ascensión del Señor, los apóstoles, reunidos en concilio en Jerusalén, eligieron, en lugar de Judas el traidor, a Matías natural de Belén y de familia ilustre; el cual fué desde entonces considerado como apóstol.

Visitó casi todas las provincias de Judea, confundiendo a los enemigos de Jesucristo, pues era muy ilustrado en las cosas de la fé.

La persecución se cebó en el celoso

apóstol, siendo apedreado, y estando ya semi-muerto, fué degollado.

Su alto ejemplo hizo crecer la fé entre los judíos.

Imitemos la constancia, el celo y el valor del apóstol San Matías.

Los necios tienen su corazón en la lengua; los sabios y prudentes tienen la lengua en el corazón. Eccli. XXI, 29.

El que no se puede contener en el hablar, es como una ciudad abierta y sin muros. Prov. XXV, 28.

Sea todo hombre presto y fácil para oír, y tardo para hablar. Santiago, 1, 19.

La Santa Bula

La Bula es un Privilegio de la Iglesia española. Los demás pueblos cristianos forzosamente han de guardar la ley de abstinencia y de ayuno. Los españoles, por este privilegio de la Bula concedido por el Papa, guardando menos de la mitad de los ayunos, cumplen con Dios.

La Bula que se llama de Cruzada contiene un gran número de indulgencias plenarias y parciales; y varios privilegios importantes.

La Bula de Carnes disminuye los ayunos y abstinencias antes dichas.

La Bula de Difuntos nos permite ganar una indulgencia plenaria por el difunto que elijamos.

Además de ganar todas estas gracias espirituales, tomando la Bula, haces una limosna para el culto y Clero de las iglesias necesitadas, contribuyendo de este modo a la conservación de la religión y de la gloria de Dios.

Boletín Religioso

SANTA MARIA

Domingo 18: Al anochecer y por toda la semana ejercicio del Via-Crucis por las siguientes intenciones:

Lunes en sufragio de D. Enrique Raduán Casamitjana.

Martes en sufragio de D. Rafael Vicens Moltó.

Miércoles en sufragio de D. Antonio Vicens y D. Germán Vicens Moltó.

Jueves en sufragio de D. Eduardo García Vitoria y D.^a Rosario García Aura.

Viernes en sufragio de D. Jorge Pérez Espi. Sábado en sufragio de D.^a Rosa Boronat Santonja.

Domingo en sufragio de D. Roque Monllor Pérez y D.^a Lucia Aura Gironés.

Durante toda la semana continúa la santa misión, por la mañana a las 6 y 8 y por la tarde a las 7. Y para niños y niñas a las 11'30 por la mañana y por la tarde a las 4'30.

Sábado 24: A las 6'45 Felicitación Sabatina con Misa de Comunión.

Domingo 25: A las 7 ejercicio del 4.^o domingo de San José y Misa de Comunión; y a las 9'30 Misa mayor con homilia por el señor Cura.

El Bautismo es la puerta para entrar en la Iglesia

Consuelo Lopez Gisbert, de José y Consuelo.—Rafael Botella Segui, de Rafael y Concepción.—María Valor Fuster, de José y María.—Vicente Cortés Juan, de Francisco é Isabel.—Ana Llácer Domenech, de Antonio y María.—María Valor Belda, de Vicente y Josefa.—Roberto Clemente Llácer, de Ismael y Lucrecia.—María Asin García, de José y María.—Carmen Francés Victor, de Genaro y Consuelo.

VICARIO DE SEMANA

D. José Gadea Vicent, Pbro.

Viaducto Canalejas

SAN MAURO

Domingo 18: A las 6 tarde rezo de la Corona, Via-Crucis, ejercicio de los Siete Domingos y sermón cuaresmal.

Lunes y martes: A las 6'30 Misa y ejercicio de la Virgen de la Fuente Roja. 6'30 tarde rezo de la Corona y Via-Crucis.

Miércoles 21: A las 6'30 tarde Corona, Via-Crucis y sermón cuaresmal.

Jueves 22: A las 8'30 Empieza un novenario de Misas con rezo del Santo Rosario en el altar de San Antonio por D. Andrés Catalá Fluixá. A las 6'30 rezo de la Corona y Via-Crucis.

Viernes 23: Empiezan XL Horas en honor de la Virgen de la Cueva Santa: 6 exposición, 9 Misa mayor. 6 tarde: Corona, Via-Crucis, sermón cuaresmal y reserva.

Sábado 24: 2.^o día de XL Horas. 6 exposición, 9 Misa mayor. 6'30 tarde Corona y Via-Crucis.

Domingo 25: Ultimo día XL Horas: 6 exposición. 7'30 Misa de Comunión por los Siete Domingos de S. José. 9'30 Misa mayor.



MISA DE OCTAVA

EN SUFRAGIO DEL

Dr. D. José M.^a Dominguez Tormo

Cura Párroco de San Mauro

el lunes 19 de los corrientes

a las 10'50 en la Parroquia S. Mauro

R. I. P. A.

Bautizad pronto a vuestros hijos

Luisa Blasco Perez, de Arturo y Carmen.—Enrique Sanus Abad, de Rafael y Asunción.—Emilio Ferri Ferri, de Cecilio y Milagro.—Luisa Mompó Nadal, de Francisco y Luisa.—Amanda Pascual Casa, de Rigo-berto y Amanda.



NOVENARIO DE MISAS Y STO. ROSARIO

EN SUFRAGIO DE

D. Andrés Catalá Fluixá

desde el 22 de febrero al 2 de Marzo

a las 8'15 en el altar de San Antonio,

de San Mauro

R. I. P. A.

COADJUTOR DE SEMANA

D. Gonzalo Candela Pascual, Pbro.

Doña Saurina, 8.-2.^o

San Agustín

Domingo 18: Por la tarde a las 6'30 ejercicio de los Siete Domingos a San José.

Lunes 19: Continúa el mes al Patriarca San José, con Misa a las 7'30 de la mañana. Por la tarde a las 6'30 Via-Crucis y ejercicio del mes con exposición.

Ntra. Sra. de los Desamparados

Lunes, martes y miércoles XL Horas en sufragio de D. José Botella Boronat. Por la mañana a las 7 descubrir, a las 8 Misa. Por la tarde a las 6'30 ejercicio y reserva.

IMPRENTA IGNACIO MARTI